

# *Philip Brenner : « Cuba n'a eu aucune responsabilité dans l'affaire de soi-disant attaques acoustiques »*

---



La Havane, 30 nov. (RHC).- Le professeur étasunien, Philip Brenner, grand connaisseur des relations entre son pays et Cuba, a déclaré que le gouvernement cubain n'a eu aucune responsabilité dans les incidents de santé dénoncés par des diplomates cubains en poste à La Havane.

«Nous ne savons pas ce qui s'est passé à l'ambassade. C'est un mystère. Mais je crois que le gouvernement cubain n'y a pas été impliqué.» a-t-il relevé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Au mois d'août, les médias des États-Unis ont commencé à dire que plusieurs fonctionnaires nord-américains en poste à Cuba souffraient de nausées, de vertiges et de pertes de l'audition et se sont empressées de dire que c'était le résultat d'attaques acoustiques même si les causes de ces symptômes sont encore ignorées.

Suite à ces accusations et manquant de preuves Washington a retiré une grande partie de son personnel diplomatique à La Havane et expulsé 17 diplomates cubains en poste aux États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148955-philip-brenner-cuba-na-eu-aucune-responsabilite-dans-laffaire-de-soi-disant-attaques-acoustiques>



**Radio Habana Cuba**